

Julio 25 del 2013.

Estimados Amigos:

Pensamos que ahora si el Contrato Colectivo de Trabajo que PEMEX tiene celebrado con el Sindicato petrolero será modernizado.

En la época del Presidente Fox, se desperdicio la oportunidad de llevar a cabo un cambio importante en el mencionado Contrato Colectivo que fue propuesto aunque ustedes no lo crean, por el propio Carlos Romero Deschamps por conducto de unos de nuestros socios.

En la época del Presidente Calderon, se intento un acercamiento para llevar a cabo dichos cambios, pero el propio líder petrolero manifestó que si el PAN en la época de Fox había desaprovechado la oportunidad de modernizar el Contrato Colectivo, el Sindicato esperaba la llegada del PRI al gobierno, para llevarla a cabo.

Por cierto que al referido Contrato, se le pueden eliminar cientos de cláusulas operativas que no solo impiden la moderna operación que la paraestatal requiere, sino que muchas de ellas le cuestan muchísimo dinero.

Esperemos que los negociadores del Presidente Peña y los del Sindicato, tengan la mira puesta en realmente preparar a PEMEX para la modernidad que necesita para competir internacionalmente.

Nos ponemos a sus ordenes para cualquier aclaración en relación con la presente.

Atentamente

César Roel Abogados